

REFLEXIONES...

OBROSOS E INTELLECTUALES

—[¿Por qué? — nos escribe un anticomunista, refiriéndose al artículo publicado en esta misma revista del adorno procedente — los arroba en general, arroban de los intelectuales — arrobar y arroba, es un material — que han recogido de sus ideas, y así hacen las mismas con tantos otros, que se han convertido en burgueses explotadores de proletarios?]

—[La misma arroba — arroga — es tanta cuando la arroba al intelectual, y se borra cuando la arroba a obrero?]

Comencemos: Obroso e intelectual, el que se va del otro lado de la barba, el que se levanta por la que ha defendido ayer, no es más que un apóstata, un renegado. Eso aquí merece siempre la mayor condena. Y desde que lo quisiera, y ¿y? Y nada, que sepan, es cosa sencilla, ha tratado tanto de justificar al obrero, para condenar al intelectual.

Pero, es evidente que la defeción de un intelectual, ha de llamar mucho más la atención que la de un simple obrero, muchas veces así descubierto.

En nuestro campo — hemos de considerar — la intelectualidad es abundante mucho. Los arrojados, sólo sus mismas creaciones, no sólo de las clases proletarias, que han tenido el tiempo y la oportunidad de estudiar y de escribir. Viene, así todos — de las ideas hombres y sus, en su enorme mayoría, obreros manuales. Algunos, a fuerza de estudio y de sacrificios, y más que todo, por una profundización íntima, llegan a elevarse y a convertirse en grandes intelectuales, como: Anschel-Lofano, Grao, Borghé, Demast, etc. Pero, son muy pocos; los otros intelectuales, son raros como gusano que han venido a nosotros de las otras patrias, como: Kropotkin, Bakunin, Gori, Malatesta, etc. etc.

Naturalmente que los intelectuales, cualquier haya sido su origen, en nuestro campo, se convierten en espías, en picas, en traidores. Son ellos los que redactan nuestros mejores periódicos, son ellos los que publican nuestros libros de propaganda, son ellos, en un palabra, la parte más representativa de nuestro movimiento al extranjero, y también así, del Anarquismo.

Y por todo esto, es a ellos que les debemos atribuir una mayor responsabilidad.

Se le puede hablar convenientemente al simple obrero, que, falta de educación física a pesar, se deja dominar por el ambiente, por el que actúa, y por el afán del dinero, se convierte en el vendigo de sus hermanos de ayer; pero no puede haber anarquismo e intelectual que se pasa al bando contrario, para ocupar su buena en el parlamento, en puesto en un diario burgués a un empleo público que le

les pueda ser los indicados en lapidario, contrario, que son los que trabajan en sus industrias manufactureras, y quienes por desgracia, tienen en sus familias, contribuyendo en inmensos sacrificios de sus propios hogares, para sostener el régimen de esclavitud y explotación actuales.

La paz mundial está efectiva, es una hermosa realidad, cuando los armas son empleados para defender la vida, la verdad, y la belleza del trabajo.

aspirar, en forma alzada y regulada la gitanos étnica.

No queremos, en este momento, hacer señalamientos que están en los labios y en la mente de todos pero, para dar un ejemplo, queremos hacer una excepción.

Hace unos treinta años, figuraba en nuestro movimiento un joven español: Julio Canho.

No nos recordaba. Dos pasados, un amigo, que cambiaba siempre con el café del mío levantado, porque se sentía cansado; que vivía profundamente de acuerdo con las penas de los comunistas, y que alcanzaba y creaba — cuando podía — en el café.

Fui deportado de la Argentina, y creemos que todavía anda por ahí un talito suyo, desde tanto las incidencias de su deportación.

Ahora, Julio Canho, no es más que un simple obrero, o un simple artesano, que en los días de la burguesía que lo paga muy bien. Hace el humillado. Y él, que en las últimas medías existencia su obra, actualmente está preparando un libro de... socialista.

Las banderas europeas sociales, los problemas que plantea la vida de esta sociedad socialista, no le interesan más; ya sólo preocuparle de ahora, es la de saber cómo se realiza un paso a como se ama al hermano obrero...

Y luego, hay todavía algunos como él, que se han ido desde el tiempo de la clase de... intelectual! (Damos a decir de... comunistas!).

Pop.

DOS ÉTICAS

No aquí dos características del hombre, una ética, que no respeta voluntad ni esfuerzo; otra levantada, movida por presiones ideológicas del hombre de partido, el hombre obrero, y el hombre libre, el hombre inquieto y revolucionario.

El hombre de partido, renuncia a sí mismo. En sus del momento, impetuoso, sea que levanta la mano cuando hay que votar o que pone su voto en las elecciones. Jamás piensa por sí mismo.

Sus ideas son las del partido. No comprende realmente al hombre y a sus

El hombre libre, por el contrario, no tiene partido; se tiene a sí mismo. Sobre todo problema, piensa. No hace que se mande, sino a lo que quiere, lo que juzga útil hacer para bien de otros; del o de la sociedad. No fia en alguien su cosa; fia en sí mismo. No es uno de tantos en el. No le preocupa que hablaba visto en los grupos de socialización; lo concierne por sus ideas y por sus obras.

Vendrá una guerra y él no será salido; es más. Vendrá una dictadura, y él no se rendirá al César; él callará su indignación contra el despotismo, ni adherirá sus ideas en el fondo de la conciencia.

El hombre de partido, es una realidad, es un automatismo. El hombre libre, siempre es una personalidad, es activo, inteligente. Usa para la disciplina impetuosa y la propia voluntad. El otro, impetuoso no da límite a su cultura, si piensa sólo en sus propios intereses, que no basta, que es necesario más. Uno, es pedestal de acciones, de dignidad, de exaltación de regímenes sociales.

Otro es motor de progreso, feroz de rebeliones, vida luminosa.

Uno es ético, incondicional que se esfuerza constantemente a la esperanza humana, para redimir a una salvata.

La Prostitución

El problema, social no es otro, que el problema de la defeción de la prostitución.

El matrimonio no es la forma más abordable de la prostitución. La mujer, cuando se tira a vida porfida en el oficio, y de la prostitución hace su profesión, generalmente va a exprimir — básicamente — aprendida para esta explotación que genera la culpa para cualquiera — la infamia de un hombre — de realizar hombre "buenos ciudadanos".

Los hombres que se desean antes de venderse al primero que llega, en sí mismo en la vida con pasión, que se calaban después, posicionados; las que para la vida tienen agredido — como un pedo cualquiera — una profesión, constituyen una prostitución.

En la vida de la prostituta hay de todo: infamia y heroicidad, humanidad y cinismo, fiato y risa, blasfemia y alegría. Ella representa un mundo de males, pero tiene el heroísmo de superarlos personalmente. Viene la que hay de mejor en la naturaleza humana, lo que ella vende en todo el mismo — se vende enteramente.

La prostituta, además de su cuerpo vende los miles que vende los hombres lo han regulado; pero cuando más vende más la queda; y tanto la queda que después de haberlo vendido por un mes y por días, como millones más, y este mismo video, acaba por matarla.

La prostituta es la víctima que se transforma en la ganadora siempre de su mismo vendigo.

Ella es terrible, pero no espanta; todos saben que marca al bajejo de la muerte en la copa de la fatalidad.

Por no es solamente la mujer que se prostituye; puede afirmarse que hay miles hombres prostituidos que ignoramos.

En efecto — sea del campo de la prostitución, se considera que la mujer, está obligada a mantener un espectáculo de exhibición, que acompaña, que acompaña el día, para todos de la coexistencia y del respeto de la gente.

La clase de las prostitutas es muy diversa y pasa una vida considerable a la gloria. La gloria crítica tiene su propia consideración a las prostitutas, y para ellas ha instituido un sueto protector: San Roque.

Los dueños de estas algaras de muy bajas gajas a las prostitutas, por que éstas pagan cuatro veces más que las personas honestas. La teología moral de los Evangelios, siempre culpan en sus ministros, dice: "más grande el deber se expresa sólo para hacer de prostitución", porque por ellas "la belleza, la seducción y la hostilidad, son pedales de material infame a tal punto que es suficiente conducto de haberlo producido en su placer de los sentidos".

Eso explica por que hay corporaciones religiosas y sacerdotales que prefieren alargar sus ceros a los sentimientos de prostitución y no a familias honradas. En esta forma hacen un buen negocio y están en regla con el moral de la Iglesia.

Las prostitutas son pagadoras simbólicas, siempre tales a ojos cerrados; de manera que la clase respetada de los hogares cubra la prostitución como un bulinero cubre el ejemplo raro y delatado de una flor exótica en un jardincito.

El progreso está a disposición de la vida y media prostitución; a plé ya adelantando la prostitución pública.

En cambio al hombre que trabaja, el que se levanta temprano a trabajar, que no es más que una buena sencillez. El ser ha prostituido todo: arte, trabajo, ciencia, literatura, moral.

Ana de Gorgi. N. de la R. — Con esta artículo ilustramos la publicación de un interesante trabajo que he aparecido, hace muchos años en el periódico "El Sur Nacional" de Valencia.

El artículo será muy conocido. De lo recomendado a los compañeros para, esos artículos interesantes, darán un material suficiente para un folleto de propaganda.

Valiosa adquisición

El período de las "masas" directamente organizado tiene en sus manos el importante "planeto" de "verdaderos de sabiduría de carrera"; y privados libro le están preparando convenientemente para presentarlo en el próximo Congreso Continental Americano a fin de que ese importante grupo de "alta actividad social" y factor preponderante para la futura revolución social proletaria, se halle convenientemente representado.

Por informes bíologos sabemos también que muy pronto el género de "especie de gaitánidos" engrasará las filas de los sindicalistas que se inscriben en la lista de lucha comunista; "cuando medio es bueno para el fin que lo hace".

¡Atención, pues, que vamos al momento de la revolución a toda carrera!.

M.

Por la libertad de Radowitzy

EL DÍA 20 DE MAYO, A LAS 21, EN LA PLAZOLETA DEL PALACIO LEGISLATIVO ORGANIZADO POR LAS AGRUACIONES LIBERTARIAS: SUPERACION, PROGRESO, SEMBRANDO IDEAS Y VOLUNTAD, SE REALIZARA UN GRAN MITIN EN FAVOR DE LA LIBERTAD DE RADOWITZY.

HABLARAN DIVERSOS COMPARECIOS.

¡QUE NADE FALTE!

DIVISIONISTAS

Estos conceptos se refieren, ya a un ser de buena o mala conciencia la continua y torpe castiza, que con sus aficiones y desinterés estanca por sus concepciones.

Trápanse de espaldas a la causa de Francia de principios que sustentan la F. O. R. U. ideales superlativos. Desde las obscuras cavernas de su mentalidad aristocrática sus lemas la forma narrar: Divisionistas. Divisionistas entre los políticos y divisionistas entre los políticos y divisionistas repites en otro las demás fracciones del movimiento obrero.

En un mundo cada vez más incluyente, siempre hemos demandado y propugnado que los trabajadores deban unirse para combatir a la burguesía pero para que su lucha pueda llegar a hacer desaparecer de la tierra la explotación y la explotación del hombre por el hombre hemos buscado bajo las potencias del Comunismo Admision.

A darles la razón sobre nuestro punto de vista en el movimiento obrero, ha vivido la situación que actualmente se plantea en nuestro movimiento.

Los comunistas que crecieron gracias al apoyo que le prestamos los que, exilados de la F. O. R. U., constituyeron la U. S. U., hoy que han logrado formar su movimiento de opinión hacia sus intenciones, dejan en la estrada a sus antiguos aliados y crean una institución que responde a sus fines legítimos y los tira de anzola para llegar al parlamento y proclamar de la fracción obrera del movimiento.

Y los componentes de la F. O. R. U. que no creen en la bondad de una institución, que no se sienten atraídos por una ley y principios claros y bien definidos, permanecen siempre en el campo, y fijan los otros los divisionistas que se afianzan en reuniones y reuniones personales.

Todos queremos la unificación pero la falta de voluntad, el querer mantener en alto los ideales que siempre sustentamos, está dejando abiertas las puertas a todos aquellos que silenciosamente manifiestan hechos equivocados.

M. Carrera.

MENUDENCIAS

Introducción

No siempre hemos dado la impresión de tener personalidad propia, sino en otras actividades del movimiento, como en el periodismo; pues que todo se hace a imagen y semejanza de lo que hacen en el otro lado.

Hagamos de ACCION LIBERTARIA una publicación con características propias, aunque este aún no lo hacemos, en nuestra intención, pretensiones de superlativos...

Establece

Hay un movimiento mero-mercantilista tan estúpido y negligente, que el mismo se ve para alabar las superiores virtudes de un específico, capaz positivo, y a veces ínfimo, son los de haber empujado a sus trabajadores, que para justificar esas cosas de moral, a los que, más que eso, lo que necesitan es paz: los trabajadores.

Aun, en uno de tantos "socialistas" reales, se lee: "El ahorro es la base,

de la felicidad de los trabajadores". En modo que ya lo sabemos: del pan que no pedía llevarnos a vuestra boca, de donde ahorráis para fortificar vuestra dicha...

"¿Que quiere mayor escasez, inferior a los que todo lo produce, en pago de la casi sola riqueza y privación personal?"

La Prueba...

No se puede tomar un día en la mano, con el único propósito de indicar que el espíritu a través de las letras; entre deportes carreras de caballos, trucaos y chismes de política, se llaman sus pigmas... no decía hace unos años de laboración del trabajo, de esos pocos que ligras solamente a la ligdad gubernamental en sus respectivos países de residencia.

Los Intelectuales...

¿A qué se refieren? ¿Cuál es el fin que persiguen con sus actividades? Establezcamos estos interrogantes, en forma del círculo escrutatorio que nos afecta, y por eso creemos que no es con el difamando algunos que se entien como

TEMAS DEL MOMENTO

"LOS MALES DEL INSTITUCIONISMO"

La intención nos pertenece; los títulos no. El segundo le atribuí la firma A. Vidal en el órgano "El Obrero". Publicado de los días 12 de Mayo. Para como sustancia del mismo todo una acumulación de odios, miradas, palabras y hasta la forma repetitiva del que está surtido por intenciones laterales y el día siguiente, poco a poco, se va formando todo su artículo. No olvidamos la redacción que en el día y se publica para mostrar la mala intención que allí se refleja cuando algún día se diga: "No olvidemos lo que nos ocurre".

Aparte de todo eso, algún otro defecto de su artículo es esta contradicción manifiesta, su autor escribe "Los males del institucionalismo" y se da cuenta que él es miembro fundador de una institución obrera (la F. O. R. U.), y además que escribe contra la organización o institución desde un órgano gráfico perteneciente a una organización obrera. Cabe entonces preguntarnos, ¿real es la posible sinceridad (de los demás) cuando se presentan?

Trasquilémonos, para ser más gráfico nuestro libro comencemos, algún párrafo del citado artículo. He aquí una parte: "El institucionalismo ha hecho de nuestro movimiento revolucionario y emancipador su campo desde lejos, en forma y la baja y raíz política, campo propio para que cualquiera quisiera se erija en caudillo y mentar del movimiento".

No nos vamos al punto hecho antes y puesto en la transcripción) es como le puso A. Vidal en el artículo en cuestión. Y ahora bien: ¿qué deficiente cabe darles en la misma y ocupó puestos para, desde allí, hacer más efectiva su campaña degradadora de la masa o pequeño organizado. Pero por sí sólo no ha dicho todo el

que de alcanzar sus objetivos de superación humana; hay que bajar al fondo donde, agitada por la esclavitud, que los muchachos, hambrientos de pan y de saber...

Fraternidad...

El por obtenerse a la comprensión respecto de los pueblos, son las diferencias ideológicas.

Solo bajo dos aspectos de la actividad humana en los que son obstáculos serios... las fricciones creadas por el privilegio y la diferencia de idioma; una minoría de trabajadores del sudor que han sabido superar prejuicios persistentes, y una más ínfima minoría de laboración del trabajo, de esos pocos que ligras solamente a la ligdad gubernamental en sus respectivos países de residencia.

El día que la gran masa de los pueblos llegue a la comprensión de sus deberes y derechos a la vez, de fraternización, serán imposible las guerras y su causa originaria: El capitalismo.

R. L.

perlo que hemos transcrita copiamos como parte del artículo que venimos mencionando. Después de leer el artículo "La verdad" y que los que dice son sacrificados y la imposición sufridos morales... dice así: "La vida en las instituciones han incluido personas a estas fin de herencia y las han desmotivado los poderes de la autoridad que se erigió sobre el campo, sustentada hacia unos años en la Argentina, que es donde él se suscita a raíz de los acontecimientos de hace un lustro que militamos de la F. O. R. Argentina a poner un tope de justicia la conducta de varios millonarios".

Come decimos, quéántimo primero e intentó un artículo para saber el sí defecto de los sucesos y se hace cargo de los agravios que dieron origen a la allí hecho. También agregamos que aquellas socializaciones no fueron para hacer la pareja de acuarillo", sino simplemente voluntades a obra y atención de esos sacrificios para saber el carácter de existencia dentro del movimiento de la F. O. R. Argentina. De ahí, para, que se "socializaciones" se consideramos a ser sus intenciones fuera del movimiento que no los aceptaba, todo un mundo obrero para propagar sus principios.

Continúa Vidal diciendo por la sinceridad... y refiere frases que él mismo las ve dentro de su tiempo lo va a sonjar la causa. Tal es la doble intención que en ella porta. Ninga por sí misma entera al reflejo de los males o organizaciones obreras: su existencia en forma sustrata y en valor de tendencia e ideológica. Propiamente dice lo que se ve en las oraciones de los diáscos burgueses cuando critican nuestra obra.

Mas no creemos que Vidal quiera parecerse a los burgueses en su fondo de crítica. Pero nos olvidamos de la acción, sino que la misma es la misma y ocupó puestos para, desde allí, hacer más efectiva su campaña degradadora de la masa o pequeño organizado. Pero por sí sólo no ha dicho todo el

que de alcanzar sus objetivos de superación humana; hay que bajar al fondo donde, agitada por la esclavitud, que los muchachos, hambrientos de pan y de saber... ¿Fraternidad... El por obtenerse a la comprensión respecto de los pueblos, son las diferencias ideológicas. Solo bajo dos aspectos de la actividad humana en los que son obstáculos serios... las fricciones creadas por el privilegio y la diferencia de idioma; una minoría de trabajadores del sudor que han sabido superar prejuicios persistentes, y una más ínfima minoría de laboración del trabajo, de esos pocos que ligras solamente a la ligdad gubernamental en sus respectivos países de residencia. El día que la gran masa de los pueblos llegue a la comprensión de sus deberes y derechos a la vez, de fraternización, serán imposible las guerras y su causa originaria: El capitalismo. R. L.

Queremos creer que A. Vidal se moviera de su poder concedido de la organización. No podemos imaginarnos que él, que en todo su artículo clama sinceridad sus estamentos sin embargo al hablar contra el institucionalismo, cuando él es un ferviente admisionista, se le ve la unidad entre la F. O. R. U. y la U. S. U. (unidad que el suscriptor no cree). Creyendo entonces en que el empujando su garrafal error y volverá a girar la claridad que sólo a los demás, nosotros fumado por terminado esta política pensamos no haber podido el tiempo en volar los otros a dicho militante. F. L. Rivilla.

Montevideo, Mayo de 1922.

Cultura y Religión

La cultura, no crea familias. La cultura, bien comprendida, es la gran fuerza de liberación. La cultura de almas a la prolección, y para, la crítica, el azar, el Dioses en ella es cuando se erige, es la vida por el padre. Si los hijos y las reflexiones en general, las alejadas siempre de la cultura. La cultura es el destino. La cultura es la vida. La cultura pone en "sagas de herencia" las ideas hacia los creencias libertarias que se imponen a la humanidad para combatir con un ejército repetido y alargo la función del pensamiento. Esta es la diferencia capital entre el dogmatismo religioso y el racionalismo y libre pensamiento.

En los tiempos modernos, donde la cultura trata con un gran costo de coincidencia, lo se ha dado el punto de ninguna religión nueva. Los que hoy vienen de tiempo hermosos, blancos, confesión, de la humanidad. Hay a origen de las religiones. Es la ignorancia, es la superstición. La idea de los dioses, de las divinidades buenas y malas, son visiones del conocimiento del origen de la vida. La fealdad, no es el primer Dios adorado por la credulidad humana. Los primeros, quizás, fueron Armas y Ornos, concebidos por la imaginación de los dioses, que sentían alegría en cuando a la vida del sol que llenaba de las sus campos, y se acercaban cuando caía la noche, obligados a unir a una chispa de pensamiento de la obscuridad de los fieros. En su reducida comprensión, además de Dios bueno. Ornos que luchaba con el malo Armas, y los traía a la luz cada vez que éste se

Nuestro los primitivos poderes son "cambio o expansiones una fuerza superior en aquellas cosas que no se habían explorado. Y no es de suponer que el

EL TRABAJO ANTISOCIAL

Defendía ya, desde los primeros números de "L'Amancha", en artículos, a propósito de la jornada de ocho horas, la teoría del trabajo antisocial y de la labor ídola.

A sí juicio, los actos ídolos se distinguen por actos nocivos. En sesiones se acusó que un órgano ídolo se constituye rápidamente en peligroso; idénticamente ocurre en lo que se denomina teoría de la antisocialidad.

Yo no pensaba, como en decirlo, haber lanzado la idea de esta teoría en el movimiento antisocial; pero la realidad que encontré en el ambiente obrero, llamado antisocial, en las Ideas de Trabajo y en los Sindicatos, hubiera podido autorizarme a creer, que se trataba de una idea ídola, aunque en realidad no la había sido precedida punto por punto.

Indudablemente, los teóricos antisociales habían mostrado todo el abanico de una gran parte de los esfuerzos que se hacen por los hombres, pero esta había quedado en las alturas de la teoría; sin duda, los actuales revisionistas se habrán preocupado contra los partidarios de toda idea, pero nunca habrán tratado de establecer lo que esa verdaderamente es.

Unicamente Paul - Javel, en una serie de artículos publicados en "La Libertaria", había puesto de manifiesto, de manera precisa, que se agotaban los esfuerzos humanos; pero no se preocupó de trazar esa línea de conducta o seguía, abstraido en exceso por el abstracto de su idea.

Puede, pues, creer que ya había sido el primero en reaccionar y en artículos

acerca de lo que siempre un espíritu lanzado. Es indudable que en las primeras edades, el sacerdote más fanático como los otros hombres, su espíritu obeso que almorzaba en su aldea la aspiración y el mito.

Por ello, es explicable que en tiempos remotos hayamos conocido tales clases de religiones y supersticiones absurdas. Pero lo que en los tiempos modernos que el conocimiento científico de las cosas no da lugar a la menor sospecha de divinidades supuestas de los fenómenos físicos, que ya se tienen suficientes datos que se acortan y en la vida se extiende, que se fueran por voluntad ajena, sino por el espíritu que para su extensión llega cada vez por sí mismo.

No creemos por otra parte, que los dirigidos de los religiosos, considero seriamente los dogmas que enseñan. Eso sería admitir su imbecilidad, y bien se sabe que los dirigidos a explotadores de religiosos son verdaderos, pero no intencionalmente. Certe, reduciendo a la tierra, es indudablemente el oscuro fanatismo de las religiones, que no se ha detenido un momento a analizar que base de leyes físicas que causa disparados como respecto a las religiones.

Si las religiones fueran tolerantes, el esponente a la razón y a la crítica no serían, naturalmente que ya no quedarían ni siquiera ídolos en la tierra. Los actos a todos la permisión que hacen en todo tiempo y lugar a la cultura.

Pero, si bien es cierto que hay hombres cultos a quienes no han podido abogar con sus ideas y sus ideales es la cierta en cambio que las masas de pueblos permanecen ignorantes. He ignorancia supone fanatismo, cosa posible porque fuerza. Fuerza devota.

mencionadas, en desarrollo esta teoría en un sentido práctico, y representa un extremo trabajo a este fin.

Hace poco he leído ya un folleto, que dice ya bastantes años en la circulación antisocial. Es la traducción de una comunicación leída el 5 de Diciembre de 1896 ante el "Freedom Discussion Group", de Londres, y está basada en un artículo aparecido en Noviembre de 1897 en "Freedom", periódico inglés inglés. No era de ayer. Este folleto, titulado "La responsabilidad y la solidaridad en la lucha obrera, con análisis aritmético y un resumen posible", contiene todas las ideas que yo expresaba.

En una forma agradable, pero precisa, M. Neillan, autor de este folleto, se aferra a mostrar toda la imbecilidad de los trabajos efectuados por los obreros, en la mayoría de las cosas. Los obreros no trabajan por acabar típicamente; trabajan por acumular típicamente; trabajan para sus compañeros obreros; cada uno tiene que cumplir el deber de la responsabilidad al patrón que les manda. El éste les dice que se arrojan al agua, no sé si conservarse bastante individualmente por razones. En todo caso, los líneas o necesaria voluntad para seguir o hacer sí agua, a ser oír, a robar a su propia, a sus hermanos, a su compañero de trabajo, cuyo interés no es, sino el suyo.

Cuando Neillan lanzaba estas ideas en el ambiente antisocial, insistía en el hecho de no querer abandonar ninguna palabra actual. Es propaganda, pero si que la produciría tal efecto ver decir el que él presentaba.

No la modificación más allá de la publicación de su folleto, a nadie se le ha ocurrido poner en esta cuestión esta el mundo obrero. De ahí hace unos años trató esta cuestión en la Bolsa del Trabajo, de París, en donde me valió numerosos ataques y críticas, así que ninguno se decidió a rechazar realmente mi idea con tanta lealtad; si no tal vez sus irresolubles los argumentos en su favor.

En 1897, los "anarquistas" no habían pensado en la vida de los Sindicatos, o más tarde, De ahí entonces, todo lo contrario, han llegado a ser una verdadera autoridad. Ninguno, sin embargo ha intentado desarrollar esta teoría. Algunos, incluso, los hecho por individuos que en forma de esta presentada en los Centros obreros.

Pues, por lo tanto, que esta idea de constante solidaridad entre individuos de todos los oficios, represento una barrera sólida que con tanta facilidad se orgullo en las Corporaciones. "Este dato a los Sindicatos una libertad verdadera".

En las aliteras de los movimientos revolucionarios se toma como "La Libertaria", en crítica, así, indicando que no se podía hacer a los obreros "responsables" del trabajo que ejercitan.

Fueron inclusive así esta acción con espontánea.

Teniendo considerado como él, que no podrá existir ninguna operación en la existencia humana que los obreros lojales, su sólo es la explotación de ya hecho, es fabricar bienes verdaderos para alimentarlos mejor para su propia, para sus familias y para ellos.

en saber trabajar, en tejér malos hilos, en producir una mercancía averiada y sucedida.

Alberto Libertad.

Propaganda en el interior

Por iniciativa de un compañero que ha podido constatar la necesidad de la propaganda en el interior y ha expresado la manera más práctica de realizarla, el Centro Socialista ha emprendido un trabajo permanente con el fin de poder adquirir posteriormente folletos de propaganda para ser repartidos gratis y zdarma, entre manifestantes de acuerdo con la moralidad del obrero del interior.

Los Centros las editoriales y los compañeros activos pueden contribuir a esta labor de propaganda enviando periódicamente o aportando materiales.

Para las contribuciones monetarias dirigirse los días martes, viernes y sábados, horas 21 a las 23, al Centro Socialista, calle N.º 1771. — Correspondencia, a la misma dirección.

¿Vencido? ¡No, nunca!

Nunca está vencido quien tenga valor y fuerza para luchar!

No puede ser vencido quien almorza, si se resiste continuamente esa teoría que se le da la importancia, o el que el año Félix de la leyenda que resaca de sus cenizas, vencerá quien tiene ideas vigaras y voluntad inquebrantable.

Y nosotros, los anarquistas, tenemos fuerza, energía y esperanza, que eternamente recordan cada vez más poderosos y lúcidos; ningún vigara y ningún teórico de luchar contra los intereses sociales.

Por que no tenemos nunca vencido. Hemos de continuar por mucho tiempo así nuestra labor reparadora y renovadora.

Impulsado por la grandeza de su ideal de amor y de libertad, persistiremos en nuestra vida provechosos, para conquistar lo que nos hemos propuesto obtener dentro del mundo social, actual, y creer para el futuro, un estado de cosas más equitativo y más humano.

Y persistiremos como losa solista o guerrillero; seremos anarquistas y continuaremos siendo lo que somos: fuerza y vida.

Un contraste, un simple revés, nada representa para nosotros, los anarquistas. Al contrario, sería un alivio.

Nuestro ideal, la anarquía, no se debilita ante cualquier golpe. Marcha siempre adelante, siempre todo abstracto, no sabe de dificultades, las vence siempre.

Vamos al concepto de los obreros de todos los países, que pretenden apoderarse a nuestra infatigable marcha hacia la solidación de la humanidad.

Consideramos la gran obra emprendida por Bakunin, que se habrá en nuestros tiempos en una obra, una sola obra de flagelación o de clarificación.

Somos fuerza creadora de vida, y como la vida recurramos el curso de la vida de la humanidad.

Es ridículo intentar detenernos; ridículo como aquel loro que pretendía apasionar entre su mano el sol.

De etapa a etapa, continuamente as-

condiendo hasta la ruina de nuestra idea, y deteniendo a los "basta hoy", las múltiples manifestaciones del progreso en la tierra y contribuyendo la conducta fuerza de reconstrucción de la vida.

Como los árboles que se caen de fuerza en la primavera que en la tierra vigaras, estamos nuestra fuerza y nuestra energía. En nuestras almas la vida late y su ritmo nos impulsa a la acción. No hemos oído ni oremos vencerse!

¡Semos energía, somos vida, y como tal nos impondremos por nuestra propia voluntad!

¡Nada hay que pueda vencerlos, y triunfaremos a pesar de todos los maleantes!

Fiscal Misetti.

Doña Justa

Los que propagan que hay que organizarse en los sindicatos de resistencia para hacerse respetar de la burguesía, los que propagan que es necesario hacer una revolución que se desprende entre algunas líneas de explotación, sin otros factores de apoyo, que aún no han encontrado la fórmula científica, práctica y revolucionaria, se llaman: "revolucionarios", que no signifi- can nada.

No hay necesidad de organizarse. Hay que recurrir al gran lenguaje so- plo de "Doña Justa". Hay que salirse bien, llevar botines de charol, con- sulte duro, usar gemidas, ponerse pechos para servir el cura rojo de los trabajadores y ya está. No hay necesidad de huelgas ni otros gestos. Como por arte de magia todos los burgueses se respetarán y obedecerán a través de todas sus máquinas. Y si no lo creen se les enseñará todo que recurrir a "Doña Justa" del Lo de Mayo. A qué 4. verse el siguiente artículo.

¿Quieres hacer un negocio? ¿Quieres mejorar en situación económica? Venís- te bien para que se patrine la respuesta y haga sus compras en la casa "Mosca".

A la señora "Doña Justa", que por vida vive, levanta encandiladamente sus fallos, hay que reconocer que a falta de vergüenza tiene un ángulo espiritual, un sentimiento, que muchos burgueses quisieran para sí. Con motivo del pasado primero de Mayo ha amesturado sus fallos, no para con ellas dar harmonía a su fiéudo ciego, sino para que en sus fallos, que muchos burgueses quisieran para sí. Con motivo del pasado primero de Mayo ha amesturado sus fallos, no para con ellas dar harmonía a su fiéudo ciego, sino para que en sus fallos, que muchos burgueses quisieran para sí.

"Lo de Mayo, ¿dónde?"

"Los dignísimos Ministros y Gobernadores se asociaran a la comunicación proletaria y saldrán a la casa trabajadora del país."

Fero no ha parado ahí, ha ido más lejos aún. Conociendo el conflicto que el Sindicato de Nueva Surtiene con el Café Valencia, situado en General Pizarro y Domingo Aramburú, "Doña Justa", acaba provocando en su ayuda y presta su concurso a dicha firma para que pueda salir de su situación económica como "saco de dinero".

"Este mes como una fiesta". Es que no lo crea, puede leer el aviso en la página 7 del Lo de Mayo.